



## Inversión extranjera en Chile creció un 68% el 2024 por proyectos de hidrógeno verde, afirmó el Gobierno

### Description

La inversión extranjera en Chile aumentó un 68 por ciento en 2024 respecto al año anterior, con un récord de 56.234 millones de dólares invertidos principalmente en el desarrollo de la industria de hidrógeno verde en el país austral, informó el Gobierno chileno.

De acuerdo con las cifras de la agencia pública de promoción de inversiones, InvestChile, divulgadas por el Ministerio de Economía, Fomento y Turismo, la cartera de proyectos de inversión extranjera alcanzó la cifra monetaria más alta desde la creación de la entidad, en 2016.

El sector energía fue el que concentró más proyectos de inversión el año pasado, con 36.817 millones de dólares, lo que representa un alza de 131 por ciento. Esta industria fue seguida por minería y servicios globales.

El aumento en el monto invertido en el rubro energético se explicó en gran parte por las iniciativas relacionadas con la industria del hidrógeno verde, que ascendieron a 25.617 millones de dólares al cierre de 2024.

La directora de InvestChile, Karla Flores, aseguró que el país austral “ha apostado por convertirse en un actor importante a nivel internacional en temas de hidrógeno verde, con una estrategia de promoción internacional en mercados clave”.

Añadió que Chile tiene “condiciones de privilegio” para la generación de combustibles limpios necesarios para combatir el cambio climático a nivel global.

Por su parte, el ministro de Economía, Nicolás Grau, destacó en un comunicado que “Chile cuenta con condiciones de atractivo y oportunidades de inversión ligadas a la transición energética y mitigación del cambio climático”, al tiempo que se ha convertido “en un polo atractivo de inversión en Latinoamérica”.

Según el boletín difundido por el Ejecutivo, el capital total invertido en la nación sudamericana está asociado a 474 proyectos de firmas foráneas en distintas etapas de desarrollo, junto con la creación de más de 21.000 empleos directos potenciales.

Del monto recaudado, 14.460 millones de dólares corresponden a inversión en materialización (iniciativas instaladas y en fase de desarrollo), lo que equivale a 113 proyectos en esa etapa.

Las empresas de Estados Unidos concentraron el mayor monto invertido, con 20.510 millones de dólares, seguido por las compañías provenientes de Austria y Canadá.

El Maipo/Xinhuanet

**Date Created**

Enero 2025

[www.elmaipo.cl](http://www.elmaipo.cl)